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As duas mais importantes pontes de União da Vitória passam a ser obras dos
governadores José Richa e Beto Richa 
Notícias (Antigas)
Postado em: 02/12/2015

Nesta semana, mais uma vez, dezenas de prefeitos acorreram à Secretaria do Desenvolvimento
Urbano (SEDU) para tentar chegar ao fim do ano com a certeza de mais recursos suficientes às
prioridades eleitas pelas suas respectivas populações. O prefeito de União da Vitória,  Pedro Ilkiv,
disse que esperou por  muito tempo verbas do Governo Federal para a construção de uma ponte. “É
uma obra extremamente necessária para a nossa população, mas só havia promessas de que
União da Vitória receberia R$ 42 milhões para a ponte. Cansados, desistimos de esperar e viemos
pedir ajuda na SEDU, onde a urgência desta obra foi compreendida por todos, do secretário, ao
diretor geral, técnicos e setor jurídico”, disse. “Assim, duas das mais importantes pontes da cidade
são obras dos governadores Richa. A primeira de José Richa. E esta, por onde passam os trilhos,
que deverá ser readequada se tornará realidade no Governo de Beto Richa”, afirma o secretário da
SEDU, Ratinho Junior.

Nesta semana, mais uma vez, dezenas de prefeitos acorreram à Secretaria do Desenvolvimento
Urbano (SEDU) para tentar chegar ao fim do ano com a certeza de mais recursos suficientes às
prioridades eleitas pelas suas respectivas populações. O prefeito de União da Vitória,  Pedro Ilkiv,
disse que esperou por  muito tempo verbas do Governo Federal para a construção de uma ponte. "É
uma obra extremamente necessária para a nossa população, mas só havia promessas de que
União da Vitória receberia R$ 42 milhões para a ponte. Cansados, desistimos de esperar e viemos
pedir ajuda na SEDU, onde a urgência desta obra foi compreendida por todos, do secretário, ao
diretor geral, técnicos e setor jurídico", disse. "Assim, duas das mais importantes pontes da cidade
são obras dos governadores Richa. A primeira de José Richa. E esta, por onde passam os trilhos,
que deverá ser readequada se tornará realidade no Governo de Beto Richa", afirma o secretário da
SEDU, Ratinho Junior.
 
 Ilkiv contou que a solução encontrada foi a de reduzir custos e readequar a ponte por onde passam
os trilhos do trem, ou seja, será alargada para desobstruir o trânsito e dar melhor mobilidade urbana
em toda aquela Região. "Vamos trazer o projeto pronto na próxima semana", garantiu o prefeito.
Para viabilizar a obra, técnicos e advogados da SEDU/Paranacidade, como Bil Zanetti, com o apoio
dos secretários Ratinho Junior e Pepe Richa, da Infraestrutura e Logística (SEIL), chegaram à
necessidade de um total de pouco mais de R$ 12 milhões para a construção da obra. Do total, 50%
serão a fundo perdido, pela SEIL, e os outros 50% em financiamento por meio da SEDU. "Com um
custo bem menor e uma solução inteligente vamos conseguir realizar o sonho de toda a população
de União da Vitória", enfatizou Ilkiv.
 
 O prefeito de União da Vitória explicou que a ponte realizada no governo de José Richa é a
Domício Scaramela, que dá acesso a BR-476. Já, a que será readequada na atual administração
estadual, é a Machado da Costa que  estava desativada para a passagem do trem e já é usada
como rodovia, mas necessita ser ampliada para dar vazão ao intenso trânsito no acesso ao Distrito
de São Cristóvão. "Esta é a única área com possibilidade de expansão em União da Vitória", afirma
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Ilkiv. 
 
 No gabinete de Ratinho Junior, ao lado de Ilkiv, estavam outros prefeitos da Região Sul do Paraná:
o de Cruz Machado, presidente da Assumpar, Antônio Szaykowski; o de São Mateus do Sul, Clóvis
Ledur - acompanhado do seu vice, Clóvis Distefano -; de Bituruna, José de Lara Ribas; São João do
Triunfo, Marcelo Hauagge; de Ipiranga, Roger Selski. Todos de diferentes bandeiras políticas, mas
acompanhados pelo deputado estadual Hussein Bakri. Ao recepciona-los, Ratinho Junior enfatizou
que "as portas da SEDU estão abertas para todos os prefeitos, independente da cor política, pois
todos representam um único povo, o do Paraná". 
 
 O secretário também destacou o compromisso do Governo do Estado no atendimento às
prioridades. "O orçamento deste ano está quase esgotado, mas o governador Beto Richa assinou
convênio com o  Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul -  BRDE - e os contratos já
feitos, principalmente os que estavam sob o PAC 2, devem ser solucionados. Além disto,
aguardamos a chegada dos US$ 150 milhões, vindos do BID - Banco Interamericano de
Desenvolvimento.  A Fomento Paraná também já se comprometeu em adiantar recursos à SEDU. E
a metodologia atual é só liberar os pedidos que apresentem os projetos", reafirmou.
 
 RESPEITO - Presente também na sala, o diretor geral da SEDU, João Carlos Ortega, disse que os
prefeitos chegam à Secretaria com a certeza de serem atendidos. "Todos compreendem que há
seriedade, compromisso e respeito com o trabalho e a necessidade de todos", enfatizou. Assim, um
a um, os prefeitos fizeram suas reivindicações. 
 
 O prefeito de Cruz Machado quer fazer a dragagem do rio Palmeirinha, em 6 km de extensão. Para
isto, Antônio Szaykowski precisa de financiamento no valor de R$ 2 milhões; o de São Mateus do
Sul, Clóvis Ledur, pediu verbas financiadas no total de R$ 6 milhões para pavimentação asfáltica em
diversas ruas de seu município; José de Lara Ribas quer R$ 1,8 milhão financiado para a compra de
maquinários em Bituruna; para São João do Triunfo, Marcelo Hauagge, pediu financiamento de R$
148 mil para a compra de uma UTI móvel ; e o de Ipiranga, Roger Selski, pretende R$ 1,8 milhão
para asfaltar a Avenida Teixeira Duarte. Todos os pedidos foram ouvidos, anotados e aguardam a
entrega dos projetos. Mas os processos só terão andamento a partir de janeiro de 2016. 
 
 Ainda, nesta semana, mantiveram audiência de trabalho com o secretário Ratinho Junior, com o
diretor geral João Carlos Ortega e com o assessor especial, Lúcio Tasso, diversos gestores
públicos, acompanhados de deputados estaduais de suas respectivas regiões. Na SEDU, junto com
o deputado estadual José Carlos Schiavinato, conversaram com Ortega, o prefeito de Campo
Bonito, Gilmar Bernardi, e o vice-prefeito de Marechal Cândido Rondon, Silvestre Cotica. E, ainda,
acompanhados do deputado estadual Francisco Büher estiveram lideranças do município de Piên,
entre elas a vereadora Jaqueline Niezer. 
 
 Com Ratinho Junior, conversaram também os prefeitos do Litoral do Paraná. De Morretres, Helder
Santos, e de Antonina, João Lopes. Do município de Marquinho, veio o prefeito Luiz Baptistel. Lúcio
Tasso recebeu ainda o prefeito de Palotina, Jocenir Stentzler. Com ele estavam o secretário
municipal de Administração, Felipe Zago, e o assessor do deputado estadual Elio Rusch, Josiel
Jerônimo. Todos verificando a possibilidade de novos projetos aos seus respectivos municípios.   
 
 Além dos prefeitos da Região Sul, nos últimos dias, estiveram na SEDU outros líderes, como o
deputado estadual Gilson de Souza, acompanhado de pastores evangélicos, de Jaime Cousseau e
da vereadora Débora Domingues. Todos de Pontal do Paraná. Eles vieram verificar o trâmite do
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pedido de financiamento de R$ 4,5 milhões para obras naquele município do litoral do Estado. O
secretário Ratinho Junior explicou que a demora se deu pela falta completa de documentação. "Mas,
finalmente, agora está tudo certo e a Secretaria do Tesouro Nacional já aprovou. Esta é uma boa
notícia à população", disse.   
 
 MAIS PEDIDOS - O prefeito de Pinhalão, Claudinei Benetti, acompanhado da secretária municipal
da Indústria, Comércio, Turismo e Meio Ambiente, a engenheira Florestal, Karine Gasnner, do
deputado estadual Mauro Moraes e de Fernando Benetti, pediu financiamento no valor de mais de
R$ 2 milhões asfalto e urbanização de vias urbanas. O prefeito tem um projeto maior para modificar
as entradas da cidade. "Vamos fazer asfalto com via dupla, uma ponte e, ainda, mudar o local da
Rodoviária. Vamos construir também uma área de lazer, com iluminação, bancos  e tudo o que é
necessário para dar mais qualidade de vida às pessoas", garante, ao informar que o investimento é
maior do que o pedido e para isto ele tem um projeto de vendas de lotes.   
 
 O prefeito de Rondon, Roberto Corredato que estava acompanhado do vereador Maurílio Lopes.
Ele conversou com o diretor geral da SEDU, João Carlos Ortega, e reivindicou financiamento no
valor de pouco mais de R$ 1,5 milhão para a construção do Paço Municipal com uma área de 989
m2, na Avenida Paraná, naquele município. "Nós vamos dar uma contrapartida de R$ 213.535,42
para que a obra possa ser concretizada", destacou o prefeito.
 
 De Barbosa Ferraz, veio o prefeito Gilson Cassol, junto com o deputado estadual Wilmar
Reichemback. Eles conversaram com o secretário Ratinho Junior e seu assessor especial Lúcio
Tasso para a obtenção  de um financiamento total de R$ 625 mil. Deste valor, R$ 273 mil são para a
compra de um triturador de galhos e de um caminhão pipa. O restante deverá ser destinado à
urbanização de passeios, construção de calçadas em vias urbanas daquele município, o qual deverá
dar uma contrapartida de R$ 16.719,38. 
 
 O prefeito de Ampere, Hélio Manoel de Alves, também acompanhado do deputado Reichemback,
falou ao diretor geral da SEDU que o seu município precisa de um financiamento de R$ 275 mil para
a compra de um caminhão compactador de lixo. Já, o deputado estadual Alexandre Guimarães
conversou com Ratinho Junior sobre a possibilidade de uma linha de crédito de cerca de 10 milhões
para pavimentação no município de Campo Largo, na Região Metropolitana de Curitiba. Ratinho
ouviu o pedido e disse que será avaliado com atenção. 
 
 Para a população de Cruzeiro do Oeste, o prefeito Valter Pereira da Rocha, solicitou financiamento
de quase R$ 3 milhões para pavimentação asfáltica de uma área de 42.124 m2, com mais de 5.741
m2 de calçadas em diversas vias urbanas daquele município. Ainda, recebido pelo assessor
especial, Lúcio Tasso, o prefeito de Jussara, Moacir Valentini, com o seu chefe de gabinete, Valdecir
Afonso, também solicitou financiamento para pavimentação urbana. Valentini quer mais de R$ 1,6
milhão para asfaltar 9.250 m2, mais um recape de 13.175 m2, com 2.946 m2 de calçadas em muitas
vias daquele município. 
 
 A prefeita de Laranjeiras do Sul, Sirlene Svartz, quer atender a prioridade de sua população por
obras de pavimentação. Para isto, ela precisa de financiamento de R$ 2,28 milhões para asfaltar
5.043 m2  e mais 21.668 m2 de recape, além de 3.374 m2 de calçadas.  Ela estava acompanhada
do secretário Gizello Linhares, do assessor Maycol Camargo e do deputado estadual Artagão
Junior. Todos recebidos por João Carlos Ortega.
 
 DE TODAS AS REGIÕES - De Londrina, veio o prefeito Alexandre Kireeff, acompanhado do
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presidente da Codel, Bruno Veronesi, do chefe de gabinete Marcio Stamn e de Maurício Koch. O
prefeito solicitou ao Ortega, financiamento de quase R$ 4 milhões para investir em recape asfáltico
de mais de 113 mil m2 e, ainda, 400 m2 de calçadas em vias urbanas daquele município. O prefeito
de Piraquara, Marcus Tesserolli, o Marquinhos, demonstrou sua alegria por ter seus pedidos aceitos
nesta administração. Desta vez, ele pediu financiamento de R$ 6,5 milhões, dos quais R$ 1,6 milhão
será contrapartida municipal. Os valores serão destinados a mis  pavimentação em vias urbanas
daquele município da RMC. "Pretendo investir em asfalto e em calçadas de ruas do Bairro Guarituba
e do Jardim Araçatuba", adiantou Marquinhos.
 
 Ainda estiveram na SEDU, em audiências com Ratinho Junior, ou João Carlos Ortega ou Lúcio
Tasso, os prefeitos de Imbituva, Bertoldo Rover; de Castro, Reinaldo Cardoso; Carambeí,  Osmar
Chinato; Pérola, Darlan Scalco, acompanhado do deputado estadual Márcio Nunes; Salto do Lontra,
Maurício Baú; Terra Roxa, Ivan da Silva; Arapongas, Antônio Beffa; Contenda, Carlos Stabach;
Colorado, Joaquim Rodrigues; Marialva, Edgar Silvestre, acompanhado do deputado estadual
Evandro Araújo. 
 
 Ainda, os prefeitos de Palmas, Hilário Andraschko; Três Barras do Paraná, Gerso Gusso; Ubiratã,
Haroldo Duarte; Peabiru, Claudinei Minchio; Sapopema, Gimerson Subtil; Goioerê, Luiz Roberto
Costa, acompanhado do deputado estadual Pedro Lupion; de Jandaia do Sul, Dejair Valério; de
Ibiporã, José Maria Ferreira, Quedas do Iguaçu, Edson Prado.
 
 Além deles, ainda estiveram as prefeitas de Virmond, Lenita Orzechovski; Altamira do Paraná, Elza
da Silva, e da Lapa, Leila Klenk.  Boa parte deles veio ver a posição dos valores destinados a obras
do Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios (PAM), e outros apenas agradecer e fazer
visita de cortesia "pelo bom atendimento". 
 
 Também passaram pelos gabinetes da SEDU, os deputados estaduais Felipe Francischini, Paulo
Litro e  Devanil da Silva, o Cobra.   
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